

POLÍTICA

AUTOR DE "PEPE COLOQUIOS"

Alfredo García: "Mujica fue un desastre como presidente"



Publicado el miércoles 20 de mayo del 2015 a las 16:51 hs

A- A A+

"La gestión que hizo Mujica dejó mucho que desear", confesó el licenciado en Historia y periodista Alfredo García en una clase abierta realizada en la Universidad ORT este martes.

El coordinador académico de periodismo, Daniel Mazzone interpelló a cinco reconocidos profesionales que han publicado libros sobre el expresidente José Mujica en el marco de la segunda edición del ciclo "Archivos pendientes: el periodismo interpellado" de la Universidad ORT, a través del cual se plantea "instalar un espacio de interpelación y reflexión acerca del periodismo".

Alfredo García, Miguel Ángel Campodónico, Andrés Danza, Sergio Israel y Walter Pernas reflexionaron ante los estudiantes de periodismo sobre los desafíos y las sorpresas que les deparó escribir sobre José Mujica.



Twitter post by Alfredo Garcia (@AlfredoGarcia09) with text: Por iniciar diálogo con mujicologos 6:37 PM - 19 Mayo 2015

Durante la charla, el redactor responsable del semanario Voces, Alfredo García opinó que "Mujica fue un desastre como presidente".

"Salvo el cambio de matriz energética, toda la gestión del expresidente fue un desastre", señaló.

No obstante, García sostuvo que Mujica le aportó mucho a la sociedad uruguaya como pensador y subrayó que durante su gestión fortaleció el republicanism.

Dentro de este marco, el autor de "Pepe Coloquios" contó que se volvió un "Pepista".

"Mujica es un encantador de serpientes. Cada vez que salía de la chacra llegaba a casa fascinado, como si hubiera descubierto el oro en polvo", dijo.

Por su parte, Andrés Danza manifestó que después de Río+20, el expresidente cambió de actitud.

"Dedicó todos los miércoles de mañana a recibir periodistas en su chacra. Eso es un cambio comunicacional", sostuvo el autor de "Una oveja negra al poder".

En tanto, Miguel Ángel Campodónico expresó que el actual senador "es un gran actor".

"¿Cómo puedo creerle a una persona que hace 16 años me dijo que se retiraba de la política porque esa actividad no era para él!", puntualizó.

Compartir Me gusta 1 Twitter 1 +1 1 Imprimir

Comentarios

Ingresar para comentar Registrarse

Las más vistas

HIPÓTESIS DE INVESTIGADORES

Declaran ante el juzgado familiares de la médica desaparecida



OBITUARIO

Murió Gonzalo Carámbula



FUERTE RECHAZO

El país donde las reclutas deben ser vírgenes para entrar a FFAA



AL AIRE 16:30 a 18:00 13a0

Síguenos Facebook Twitter RSS YouTube SoundCloud

Clima Montevideo Miércoles 20 Temperatura: 25.5°C Nuboso Humedad: 74% Viento: km/h

APROVECHÁ EL FIN DE SEMANA SALÍ A DISFRUTAR TU PAÍS.

Las más vistas

- Declaran ante el juzgado familiares de la médica desaparecida
Murió Gonzalo Carámbula
El país donde las reclutas deben ser vírgenes para entrar a FFAA
Niño de cinco años le compra la cena a un vagabundo
Empiezan a emitir nueva cédula de identidad en Montevideo

Cartelera de cine

DEL DIRECTOR DE LA CASA MUDA DIOS LOCAL UNA PELÍCULA DE GUSTAVO HERNÁNDEZ

URBANA ONLINE



Jean-Michel Jarre con M83 El francés pionero de la música electrónica está preparando un nuevo disco en el que colaboran 3D de Massive Attack, Tangerine Dream, Gesaffelstein y Anthony Gonzalez de M83.

Albert Hammond Jr. El guitarrista de The Strokes presenta en julio "Momentary Masters", su tercer disco de estudio.

Nuevo de Stereophonics Su disco "Keep The Village Alive" se va a publicar en setiembre y ya presentaron el video del primer corte.

Groove Armada estrena canción "Alright" es una de las canciones incluidas en su álbum para la serie "Little Black Book".

Dios Local -> Sorteo El 14 de mayo se estrena "Dios Local", la nueva película de Gustavo Hernández, director de "La Casa Muda". Participá en el sorteo de 10 entradas.

Espacio cultural FUCAC Cursos y espectáculos gratuitos Socio FUCAC, vení a la movida verde

Volver arriba